

Ski Club en quête d'enfants

ASSEMBLÉE L'idée du comité du Ski Club «La Boule de Neige» était excellente: tenir au Refuge son assemblée annuelle que suivrait un repas pris en commun; un bon tiers des membres a tenu à être présent.

Le Comité a été réélu et Jacques Miauton portera la casquette de président dont il s'est passé jusqu'ici tout en exerçant peu ou prou cette fonction au sein d'un collégial. Cette équipe doit encore décider lequel de ses membres tiendra la clé de la caisse. L'effectif du club est stable mais il serait bon qu'on y compte un plus grand nombre d'enfants: cela laisserait des coudées plus franches

BUSSIGNY

pour les camps de février. On va donc faire un effort de recrutement qui s'étendra aux communes voisines. Selon Guy Pelletier, de la Commission technique, on dispose maintenant d'un encadrement suffisant. (La Boule de Neige accueille des bambins chaussant des skis pour la première fois.) Les 8 sorties ont attiré 24 personnes chacune en moyenne. Le responsable, René Lutz, semble être le pote des dieux qui font la météo: la neige n'a jamais fait défaut. Ni le beau temps, présent chaque fois pendant une partie de la journée au moins.

CHR

■ **Ski-Club** Pour organiser son 10e anniversaire, le Ski-Club de Bussigny, fondé en 1998, a désigné une commission qui devra d'abord « récupérer les bonnes idées des membres ». Elle comprend Mmes Annie Bressan et Françoise Miauton, Nicolas Lutz, François Peter et Michel von Büren.